



100年を楽しく生きる

発行人：
 一般財団法人共愛会芳野病院
 院長 沼 義則
 〒708-0332
 岡山県苫田郡鏡野町吉原 312
 Tel : 0868-54-0312
 Fax: 0868-54-3418
 https://www.kyouaikai.or.jp
 info@kyouaikai.or.jp
 発行日：令和 5年 1月 1日

2023年 1月 芳野病院外来診療のご案内

*毎月、月初めには必ず保険証をご持参下さい。

受付時間 午前8:00~12:00 / 午後13:30~17:30 休診日 日・水・祝
 診療時間 午前9:00~12:30 / 午後15:00~18:00

担当医名	診療科目	時間	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	
		帯	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	
藤本宗平	外科 (総合外来)	午前 午後					●		●					●	●	●						●	●											
沼 義則	内科	午前 午後					●							●								●												
今井俊道	内科	午前 午後										●											●											
中山洋一	内科	午前 午後						●														●												
芹山 巧	内科	午前 午後							●																									
菓 裕貴	内科	午前 午後																																
孝田博輝	内科	午前 午後																					●											
坂本有里	内科	午前 午後	休	休																														
嶋田 顕	内科	午前 午後	休	休																														
藤本竜平	内科	午前 午後	休	休																														
平原博庸	整形外科	午前 午後						●														●	●											
古森 哲	整形外科	午前 午後																																
小田聖人	整形外科	午前 午後																																
山根健太郎	整形外科	午前 午後																																
高尾真一郎	整形外科	午前 午後						●																										
久徳弓子	神経内科	午前 午後						●																										
昭和大学	検査 (内視鏡)	午前 午後																																

※ご案内が変更の場合もありますのでご了承ください。(詳しくは受付まで) ●: 午前の診療 ○: 午後の診療 ▲: 手術の場合は休診
 お問い合わせ先: TEL 0868-54-0312 FAX 0868-54-3418

☆急患の方はこの限りではありません。ご相談ください。

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。
 昨年とは異なり、新型コロナウイルスの感染拡大が続き、医療現場は大きな負担を抱えています。皆様のご健康と安全を祈りながら、新年を迎えたいと考えています。当院では、最新の医療機器を導入し、患者様の安心と安全を最優先に考え、診療にあたっています。また、院内感染対策も万全に実施し、安心して診療を受けられるよう努めています。皆様のご来院を心待ちにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

新年明けましておめでとうございます。
 昨年は今までに経験したことのない大変な1年でした。新型コロナウイルスの感染拡大が続き、医療現場は大きな負担を抱えています。皆様のご健康と安全を祈りながら、新年を迎えたいと考えています。当院では、最新の医療機器を導入し、患者様の安心と安全を最優先に考え、診療にあたっています。また、院内感染対策も万全に実施し、安心して診療を受けられるよう努めています。皆様のご来院を心待ちにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

新年明けましておめでとうございます。
 昨年は今までに経験したことのない大変な1年でした。新型コロナウイルスの感染拡大が続き、医療現場は大きな負担を抱えています。皆様のご健康と安全を祈りながら、新年を迎えたいと考えています。当院では、最新の医療機器を導入し、患者様の安心と安全を最優先に考え、診療にあたっています。また、院内感染対策も万全に実施し、安心して診療を受けられるよう努めています。皆様のご来院を心待ちにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

新年明けましておめでとうございます。
 昨年は今までに経験したことのない大変な1年でした。新型コロナウイルスの感染拡大が続き、医療現場は大きな負担を抱えています。皆様のご健康と安全を祈りながら、新年を迎えたいと考えています。当院では、最新の医療機器を導入し、患者様の安心と安全を最優先に考え、診療にあたっています。また、院内感染対策も万全に実施し、安心して診療を受けられるよう努めています。皆様のご来院を心待ちにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

一般財団法人共愛会芳野病院

院長 沼 義則



編集後記

●あけましておめでとうございます。新しい年を迎え、気持ちも新たに様々な事に取り組みたいと考えています。皆様にとっても、うさぎの様に飛んで・跳ねて飛躍の一年となりますようお祈り申し上げます。(Y・K)

●年末年始は慌ただしくなる季節ですね。今年を振り返り、次の新しい年に繋げられたのかなと思いを巡らせています。(F・A)



大型モニター設置



外来受付ロビーでは大型モニターに、環境動画と音楽にのせて、新型コロナウイルス感染症の最新情報や病院からのお知らせの映像を映しています。
 患者さま・ご家族の待ち時間に憩いと情報提供をお楽しみいただくと幸いです。

オンライン面会について

日頃より、新型コロナウイルス感染症対策による面会制限にご協力いただきありがとうございます。

芳野病院では、入院患者さまとタブレット通話によるご面会をご利用いただけます。画面越しですが、お顔と声でコミュニケーションを継続してください。

*予約制となっておりますので、事前に病院受付またはお電話にてご予約ください。



＜お問い合わせ＞
 芳野病院 TEL:0868-54-0312



第31回共愛会研究発表会

Dec.10,2022



① センサーベッドを導入して ～スタッフへの意識調査から～	療養病棟 介護 花田 真理香
② 虹 離脱事故を経験して	虹 入所 介護 主任 玉岩 美沙
③ ゴミサ～ってどんなもの？ ゴミサ～ってどんなもの？	栄養科 主任 森藤 景子
④ 『不適切ケア』についての意識調査	グループホーム 作業 介護
⑤ 『とりあえず離床』からの脱却 ～安全な離床の実現に向けて～	リハビリテーション科 高橋 泰治
⑥ 鏡野町介護予防普及啓発番組作成の報告	虹 リハビリ 統括課長 米井 浩太郎

12月10日、第31回共愛会研究発表会」が行われました。共愛会の様々な部署から6題の発表があり、日頃の取り組みの成果が発表されました。「他部署での現状がわかった」「共有できる内容だった」などの感想があり意義ある会となりました。質の高いサービスが提供できるよう、今後の業務に活かしていきたいと思いました。(療養病棟 看護 主任 毛利 元美)

YOSHINO HP DIARY



↑米井発表より

第39回津山駅伝競走大会に参加しました！

Mr.Kyoaikai からのサプライズプレゼント



12月11日、津山陸上競技場で行われた第39回津山駅伝競走大会へ参加させていただきました。12月でしたが天候にも恵まれ、師走の暖かい日差しの中を気持ちよく走りきる事ができました。事前の体温測定や体調管理票等も行い感染対策はバッチリ！1人2Kmの距離でしたが、運動不足の体には…解消するためにも一生懸命足を動かしました。結果は25チーム中17位とあまり奮いませんでしたが、また来年も参加しよう！とチームメイトは奮起しておりました。(リハビリ室 福島 寛隆)



今年も、Mr.Kyoaikai からクリスマスのサプライズプレゼントが贈られました。職員と共愛会で従事していただいている方、総数325人分、750斤の食パンが乃が美より届きました。定番の「創業乃が美」と新しく発売されている「黒山乃が美」をそれぞれ1斤ずつ。Mr.Kyoaikai からのおすすめレシピ付きです。今年も物価高騰のため、嗜好品ではなく主食をプレゼント！といった意味合いでのセレクトとのこと。いつもより少し高級な食パンでクリスマスやお正月を楽しみたいと思います。(医事課 主任 山根 一真)

おめでとう！ 令和4年度病院優良職員表彰を受賞しました！



このような賞をいただき大変光栄です。勤務年数を聞き自分でも驚きましたが、まだまだ日々勉強だと感じながら業務にあたっております。これを励みに初心を思い出し、謙虚な心で、より一層業務に邁進したいと思います。

This month's rehabilitation work



今月のテーマは「お正月」。4階リハビリ室の窓には患者さまと一緒に作成した干支のうさぎや門松、しめ縄を飾っています。入院中においても季節を感じていただくことはリハビリにもつながります。今年も楽しんでリハビリをしていただければ環境づくりに力をいれたいと思います。(リハビリ室 主任 藤生 愛子)

謹賀新年

謹んで新年のお喜びを申し上げます。先年の見えないコロナ禍ではございますが、また新年を迎えました。私たち診療技術部はどのような状況でも医療体制の下支えとして皆さまの健康を願ってまいります。診療技術部はリハビリテーション科、臨床検査、放射線、栄養と多岐にわたった部門でそれぞれエキスパートがその精度の維持、より患者の向上に努めています。目に見える部門は「ひと手間に皆様の健康への願い」をこめる所存です。今年の干支は「癸卯（みずのうさぎ）」、「寒気が緩み、萌芽を促す」といわれています。今年も「癸卯（みずのうさぎ）」、「寒気が緩み、萌芽を促す」といわれています。今年も「癸卯（みずのうさぎ）」、「寒気が緩み、萌芽を促す」といわれています。

診療技術部長 柴田 明佳

事務長 平本 隆二

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年も未だ新型コロナウイルス感染症の収束がみえないまま、新たな年を迎えることとなりました。感染防止対策への配慮が欠かせない日々が続いていることと思いますが、昨年の情勢では療養期間や待機期間の短縮など、新型コロナウイルス感染症に関する様々な緩和策も立てられた年でもありました。我々医療者も、感染者・濃厚接触者のかつてないレベルでの急増に伴い、感染拡大防止と業務継続を両立させるため、知識や技術を身に付けてきました。その中でも、オンラインでの研修会の参加や他病院との意見交換、会議や成果がありました。昨年の新たな発見や成果を、今年も皆様に還元できるように考えてまいります。うさぎのイメージは、「跳ねる」です。コロナと共存しながらも、目標に向かって大きく飛躍できる年にしていただきたいです。いやいやながらも満足していただける地域の方々から信頼して頂けるよう業務に努めてまいります。新型コロナウイルス感染症が収束することを願いつつ、今年も皆さまと共に乗り越えていくことがお祈り申し上げます。

看護部長 永禮 博子

Merry Christmas

From Nursing-care insurance establishment

共愛会介護事業所では、クリスマスの飾り付け、イベント、プレゼントなど、毎年趣向を凝らしています。スタッフサンタが今年も利用者の皆さまに笑顔をお届けしました。

小規模多機能型居宅介護 気楽亭より

老人保健施設 虹より

グループホーム 作楽より

デイサービス みもこころより

Happy Holiday

(法人広報担当 坂田 美佐)